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２０２４年（令和６年） ６月 ６日 (木)晴れ 第２８００回（ 当年度第３４回 ）例会  
               

            

点 鐘                 会長  富田 清孝君

司 会                  ＳＡＡ 濱島聡一朗君 

国 歌 斉 唱              「君が代」 

ロータリーソング斉唱      「奉仕の理想」    

四つのテスト斉唱               加藤 義晴君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

会長挨拶                    会長 富田 清孝君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。先日の家族旅行はこれ以上無いと言うほ

どお天気に恵まれ、大変楽しい時間を過ごすことができ

ました。親睦委員会委員長の中村さんをはじめ委員の

皆さん、中村さんの息子さんのジン君、参加された会員

の皆さん本当にありがとうございました。 

 話は変わりますが、今週の火曜日に中学生の職場体

験学習に向けた準備の会議に参加してきました。その

折、江南ＲＣの会員があまり参加されていないのを知り

ました。このような活動は職業奉仕の一つですから、私

たちとしては積極的に参加すべき物だと思います。それ

から未来の働き手の確保にも繋がっていくのではない

かと思います。受け入れ可能で参加を希望される方が

有りましたら連絡して下さい。 

 

今日も又宜しくおねがいします。 

 

幹事報告   -別紙-       幹事   木本 寛 君 

 

祝   福  親睦活動委員会委員長  中村 耕司君 

 

出席報告    例会運営委員会委員  近藤 道麿君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４９名 ４０名   ９名 ８５．１１％ 

 

ニコボックス   例会運営委員会委員  近藤 道麿君 
〇イニシエーションスピーチ 
  新会員の皆様、よろしくお願いいたします。 
富田 清孝、波多野 智章、木本 寛、三輪 慎一郎君 

〇色々とご迷惑をお掛けしました。久し振りの例会出席
です。今後ともよろしくお願いします。 

                          古田 嘉且君 
〇誕生日お祝いいただき、ありがとうございました。 
                          早川 一三君 
〇イニシエーションスピーチ、がんばります。 
                           林 庸介君 

〇卓話にてイニシエーションスピーチを話します。 
                         野々垣裕司君 

〇イニシエーションスピーチ、よろしくお願いします。 
                         松野 拓也君 

〇林庸介君、野々垣裕司君、松野拓也君 
  イニシエーションスピーチ楽しみにしています。 
  よろしくお願いします！ 
熊澤治夫君、松岡一成君、杉浦賢二君、堀尾庄一君
沢田昌久君、岩田静夫君、長瀬晴義君、南村朋幸君 
中村耕司君、岩田進市君、近藤道麿君 
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ロータリー財団表彰 
マルチプル・ポール・ハリスフェロー ピン贈呈 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                          南村 朋幸君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                          加藤 義晴君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                          尾関 育良君 
 
 
 
 
 
 
 

卓話 
イニシエーションスピーチ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                           林 庸介君 
本日はイニシエーションスピーチということで、約１０分
間、自己紹介のお時間をいただきましたので、お付き
合いをお願いいたします。 
できる限り職業・経歴・信条についての内容で、とのこ
とですので、まずは簡単に経歴から紹介いたします。 
生まれは昭和５２年３月１５日、兵庫県神戸市出身です。
大学まで地元で過ごし、就職先の積水ハウスという会
社の、名古屋の分譲マンションを企画・販売する部署に
配属され、東海地方にやって来ました。約１５年勤めた
後、現在のソニー生命保険（株）に転職し、１１年目を迎
えたところです。現在、妻と長男と３人で、春日井市に
住んでおります。以上が簡単な私の経歴ですが、その
中でたまに聞かれますのが、なんで積水ハウスを辞め
て、全く業種の違う生命保険会社に転職したの？という
ご質問です。前の会社時代に５年半程新潟市で仕事を
する機会がありまして、あまりにお客様からよくしてい
ただいたので、何とかこの方達との関係を終わらせたく
ないと思い、お客様との関係が永く続く仕事として興味
を持ったのがきっかけです。生命保険の中でも私の専
門分野である相続・事業承継のご相談においては、前
職の不動産や税務に関する知識や経験が大変役に立
つ、と考えたのも大きな理由の一つです。 
数ある生命保険会社の中でなぜソニー生命なのか？と
いう点については、話すと長くなりますので、YouTube
でも一般公開されている映像をご紹介したいと思いま
す。簡単に申し上げると創業者の一人である盛田昭夫
さんの言うソニースピリット「人のやらないことに挑戦し、
社会に貢献する」を原点に、真のプロフェッショナルとし
て業界を変える、という壮大なチャレンジに、私も参画
したい、と思い転職しました。当然私はまだそのチャレ
ンジの途中であり、何も成し遂げていない状態です。特
に、人が亡くなった時や大きな病気をされた時に頼りに
してもらえる存在になるためには、幅広い知識を備えて
いるのは当然として、人としてもっと成長しなければな
らないと考えております。ロータリークラブの活動に参
加させていただく中で、そういった面でも成長したいと
考えておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。
ご清聴ありがとうございました。 
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                        野々垣 裕司君 
１月から入会させていただきました、野々垣裕司(ひろ
し)です。生まれも育ちも同じで、江南市古知野町です。
来年で還暦となります。 
 今の仕事ですが、経歴を追って説明いたします。 
 ３０歳直前まで、ソフトウェア会社にいました。企業の
ソフトウェア開発や保守をおこなっていて、給与計算や
会計、販売、在庫等多くのシステムに携わりました。新
しい仕事の度にその会社の仕組みを理解するのは大
変でしたが、今となってはいろんな企業の仕組みを知
る良い機会でした。 
 １９９５年にＷｉｎｄｏｗｓ９５がでました。そのころから誰
でもインターネットが使えるようになり、それで友人とＩＳ
Ｐ(インターネットサービスプロバイダ)の会社を起業しま
した。 
 １９９８年にインターネットでも技術に特化したいと思
い単独で独立しました。そうしたら同業のＩＳＰから技術
サポート依頼が多く舞い込み、企業のサーバ保守、ネ
ットワークやパソコンのサポートを行いました。自身でも
ＩＳＰを立ち上げて、大手ではできないユニークな技術
やサービスを開発して提供していきました。 
 ＩＴといっても範囲が広く、建設業でも同じことになりま
す。私自身で複数の分野を理解していると自負してい
ます。元々電子工学が専門なので、回路図が読めたり、
パソコン周辺機器の設計からソフトウェア開発したりで
きます。電気工事は高校生の時に電気工事士資格を
取得しました。コンピューターは、ハードウェアは電子工
学が専門なので動作原理等から理解しており、ソフトウ
ェアはサラリーマン時代に行っていました。インターネッ
トは自身でＩＳＰを立ち上げて他社のサポートまで行って
います。通信工事もできるように工事担任者資格も取
得しました。因みにこれだけの範囲全てで対等に話が
できる人はなかなかいません。 
 現在はというと、工場、事務所、ホテル、寮のネットワ
ーク設計や保守を行ったりします。特に無線ＬＡＮが難
しいです。もともと趣味でアマチュア無線をやっていまし
たので、ここで役に立っています。工事業者に依頼して
も物理的な事しかできないという事で設計の依頼を受
けたりします。 
 ＩＳＰを長年やっていた経験で迷惑メール排除機能を
独自開発しました。多くの企業に利用していただいてお
り、上場企業での採用もあります。 
 近年特に多いのが、ＩＴセカンドオピニオンです。企業
を調査分析して、仕事の効率化、経費削減の提案と実
施をしています。私に費用を払ってでもそれ以上に経
費節減できてよかったと評価いただいております。既に
業者が入っている事もあるのですが、技術力が無いと

か、営業成績を上げる為にボッタくりとか、中には詐欺
みたいな事で裁判沙汰になりそうなこともありました。
そんな企業をサポートしてきました。 
 今までの経験から、名刺等にある情報からその企業
を診断することもかなりできるようになりました。これに
ついては業界のイベントで登壇したことは何度もありま
す。 
 法人化して３期目となりましたが、今まで全て士業に
依頼した事がありません。今までの経験もありますが、
なんでものめりこんだら自分でやってしまう性格なので
す。だからこそあらゆる面で企業に提案できていると思
っています。 
 私の信条として多く３つあります。正しい事を知るとい
うことで、技術者として間違った事を覚えてはいけない
というのがあります。２つ目は法令遵守(コンプライアン
ス)です。インターネットの通信方法も守らないと正しく
処理されない事があります。適当にやっておいて後で
問題になる様な事はしたくありません。実は同業や、ウ
ェブ製作会社において守られていない事が多くありま
す。３つ目は、後になって裏切られたと思われることは
しない事です。私の説明不足の事があるかもしれませ
んが、説明しても理解できない人はいます。 
 江南青年会議所は５年半在籍していました。出向が
多く研修系に進んだということもあり、地元だけではなく
日本、世界をいろんな視野での活動をしました。その中
でも世界中から集まった人と３泊４日で、会議や研修を
したことは良い機会でした。ロータリーでも同じように、
グローバルゲートな視野で活動できるかと思います。 
ＪＣを卒業して１８年、諸団体に属していませんでしたが、
よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                          松野 拓也君 
４月に入会させて頂きました、（株）マツノシステム 松
野 拓也です。この時間は自己紹介ということですので、
自己紹介、その中でお話しさせていただきます。学生
時代の関係で、現在私が関わっていることを少し皆様
にＰＲさせていただきたいと思います。 
会社：江南市寄木町で板金加工業が使用する機械、そ
の消耗品を販売している会社です。一部加工も行って
おります。パートさんも入れて５人でやっておりますが、
ネットを窓口にして全国に取引先があり１年間の取引
者数は５００件～６００件で割と忙しくはしております。 
自己紹介：５１歳で生まれも育ちも江南市です。古知野
中学、古知野高校出身です。その中で高校は定時制
課程を卒業しており、６年も掛かって高校を卒業しまし
た。６年も掛けて高校を卒業したということは、先生方
々にたくさんご迷惑をお掛けし、人の何倍もお世話にな
った感じだと思います。そのお世話になった恩返しのつ
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もりで現在、公益財団法人 定時制通信制教育振興会
の東海支部の会長職を受けさせていただいております。
県に出向している先生や、実際に定時制課程での現役
の先生達で組織されている組織です。現在の定時制高
校の状況や役割など聞く機会があり、自分の時代と現
在との違いに驚いております。 
定時制高校のＰＲ：定時制高校は皆様ご存じだと思い
ますが、その中身についてはあまり意識にないのでは
と思います。現在の役割としては、外国人労働者の子
供、義務教育課程を不登校だった子供、親が育児放棄
をしてしまったお子さんなどが通う高校です。いわば子
供たちの最後の受け皿となっております。ただ、いろい
ろな問題を抱えた子供たちが定時制高校に在学してお
ります。同じ境遇の仲間と出会うことで、例えば不登校
だった子が皆勤で卒業する。自立するため卒業後資格
を取るなどの目標を持ち、そのために勉強するなど頑
張っている子供。など多くの可能性を持った子供たちが
実はたくさんおります。おそらく皆様が思っているイメー
ジとは違う子供たちがそこにはおり、スタート時点は普
通の高校生とはかなり遅れているかもしれませんが、
そこに追いつこうとし頑張っている子供たちも多くおりま
すので、機会がありましたら是非支援していただきたい
と思います。 
最後に：当会に入会させていただいたのをきっかけに、
先輩方の背中を目指し、会社経営、人生を全うしてい
きたいと思っておりますので、今後ともご指導よろしくお
願いいたします。 
 
 
 
２０２３－２０２４年度新入会員歓迎会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

林君、野々垣君、松野君の歓迎会を 
東天紅で行いました！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

東尾張分区 現・次合同会長幹事会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

６月７日金曜日にヒルトンホテルにて 
現・次合同会長幹事会が行われました。
      富田会長が挨拶されています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

続きまして、南村会長エレクトが挨拶されました。 
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カタリーナ送別会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
カタリーナさんの送別会を６月９日に久屋大通庭園  
フラリエ内ガーデンキッチンフラリエにて行いました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ホストファミリーの皆さんと 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の食事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 田岡 剛） 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


